

Probe House Rules

- ★ **Respect Among Members: No harassment, bullying, discriminatory or hate speech, and notably, no racism, homophobia, transphobia, ageism, ableism, or sexism will be tolerated.**
- ★ **Consent: Consent is the foundation of all interactions. Always obtain clear, explicit and informed consent before engaging in any activity with another member.** Consent is a mutual, voluntary agreement that involves clear communication, understanding, and respect for each participant's boundaries. Consent extends beyond just play and applies to all interactions within Probe. This includes but is not limited to touching other members or their belongings, **Any participant has the right to withdraw consent at any time.**
- ★ **Privacy: Privacy is paramount.** Disclosing or sharing personal information about fellow club members, including their attendance at an event is strictly prohibited. Respect the privacy and anonymity of others at all times.
- ★ **Photo/video consent: Seek consent from all parties in a photo/video before capturing any images.** Sharing or posting photos/videos without consent of those in it is strictly prohibited. Taking photos within the club premises during an event requires permission from a dungeon monitor as well as the explicit consent of all individuals involved.
- ★ **Cleanliness: Please ensure that all play areas and equipment are left in a clean and presentable condition after use.** Each member is responsible for maintaining cleanliness and hygiene during their activities. Please change your bed sheets after use with provided linens. Cleaning supplies are available for you throughout the space for you to wipe down and disinfect your play station.
- ★ **Dungeon Monitors: Dungeon Monitors may interrupt any scene if they have concerns about safety or consent.** Probe's Dungeon Monitors promote the safety and well-being of all attendees by monitoring participant activities and intervening when necessary.
 - If you plan to engage in a scene or in play that may be interpreted by others as extreme or harmful (e.g. heavy role play, consensual non

consent, humiliation), please speak with a Dungeon Monitor beforehand to prevent unnecessary interruptions.

- Do not interrupt a scene yourself. If you have a concern please locate a Dungeon Monitor and communicate your concern to them.
- You can identify a Dungeon Monitor by their neon green lanyards & badge.

★ **Safe words: You must use safe words during scenes at Probe.** Safe words must be respected and honoured when used by anyone involved in a scene at any time. **“Yellow”** and **“Red”** are the default safe words for use within your scene at Probe.

- “Yellow” indicates a need to slow down, check in, or modify the intensity of the scene.
- “Red” signals a complete stop of activities. If “Red” is called, a Dungeon Monitor will become involved.

If you intend on using any safe words that are not “Yellow” and “Red”, please advise the Dungeon Monitor prior to beginning your scene. For a participant unable to verbalize during a scene (eg. if they are gagged or are not permitted to speak), please prearrange a **non-verbal cue** and advise your Dungeon Monitor.

★ **Smoking: No smoking or vaping on our premises.** All smoking and vaping activities must take place outside and at least 6 meters away from any doorways, open windows, or air intakes that are connected to common areas, according to Ontario guidelines.

★ **We reserve the right to expel any person in a condition deemed to be dangerous or who is exhibiting unsafe or disturbing behaviour.**

Règlements chez Probe

★ **Respect entre les membres: Aucun harcèlement, intimidation, discours discriminatoire ou haineux, et notamment, aucun racisme, homophobie, transphobie, âgisme, capacitisme ou sexisme ne sera toléré.**

- ★ **Consentement: le consentement est le fondement de toutes les interactions. Obtenez toujours un consentement clair, explicite et éclairé avant de vous engager dans toute activité avec un autre membre.** Le consentement est un accord mutuel et volontaire qui implique une communication claire, une compréhension et un respect des limites de chaque participant. Le consentement s'étend au-delà du jeu et s'applique à toutes les interactions au sein de Probe. Cela inclut, sans s'y limiter, le fait de toucher d'autres membres ou leurs biens. **Tout participant a le droit de révoquer son consentement à tout moment.**

- ★ **Confidentialité: la confidentialité est primordiale.** Il est strictement interdit de divulguer ou de partager des informations personnelles sur les autres membres du club, y compris leur participation à un événement. Respectez à tout moment la vie privée et l'anonymat des autres.

- ★ **Consentement photo/vidéo: obtenez le consentement de toutes les parties dans une photo/vidéo avant de capturer des images.** Le partage ou la publication de photos/vidéos sans le consentement des personnes qui y figurent est strictement interdit. Prendre des photos dans les locaux du club lors d'un événement nécessite l'autorisation du Moniteur de Donjon ainsi que le consentement explicite de toutes les personnes impliquées.

- ★ **Propreté : Veuillez vous assurer que toutes les aires de jeux et tous les équipements sont laissés dans un état propre et présentable après utilisation.** Chaque membre est responsable du maintien de la propreté et de l'hygiène lors de ses activités. Veuillez changer vos draps après utilisation avec les draps fournis. Des produits de nettoyage sont à votre disposition dans tout l'espace pour vous permettre d'essuyer et de désinfecter votre station de jeu.

- ★ **Moniteurs de Donjon : les Moniteurs de Donjon peuvent interrompre n'importe quelle scène s'ils ont des inquiétudes concernant la sécurité ou le consentement.** Les Moniteurs de Donjon de Probe favorisent la sécurité et le bien-être de tous les participants en surveillant les activités des participants et en intervenant si nécessaire.
 - Si vous planifiez participer à une scène ou à un jeu qui peut être interprété par d'autres comme extrême ou nuisible (par exemple, un jeu de rôle intense, un non-consentement consensuel, une

humiliation), veuillez en parler au préalable avec votre Moniteur de Donjon pour éviter toute interruption inutile.

- N'interrompez pas une scène vous-même. Si vous avez un problème, veuillez localiser votre Moniteur de Donjon et lui faire part de votre problème.
- Vous pouvez identifier les Moniteurs de Donjon par leurs à ses cordons et badges vert fluo.

★ **Mot de sureté: vous devez utiliser des mot de sureté lors des scènes à Probe.** Les mot de sureté doivent être respectés et honorés lorsqu'ils sont utilisés à tout moment par toute personne impliquée dans une scène. « **Jaune** » et « **Rouge** » sont les mots de sureté par défaut à utiliser pendant vos jeux chez Probe.

- « Jaune » indique la nécessité de ralentir, d'enregistrer ou de modifier l'intensité de la scène.
- Le « rouge » signale un arrêt complet des activités. Si « Rouge » est appelé, votre Moniteur de Donjon sera impliqué.

★ Si vous avez l'intention d'utiliser des mots de sureté autres que « Jaune » et « Rouge », veuillez en informer votre Moniteur de Donjon avant de commencer votre scène. Pour un participant incapable de verbaliser pendant une scène (par exemple s'il est bâillonné ou n'est pas autorisé à parler), veuillez organiser à l'avance un **signal non verbal** et en informer votre Moniteur de Donjon.

★ **Fumer: Interdiction de fumer ou de vapoter dans nos locaux.** Toutes les activités de tabagisme et de vapotage doivent avoir lieu à l'extérieur et à au moins 6 mètres de toute porte, fenêtre ouverte ou prise d'air reliée aux espaces communs, conformément aux lignes directrices de l'Ontario.

★ **Nous nous réservons le droit d'expulser toute personne se trouvant dans une condition jugée dangereuse ou présentant un comportement dangereux ou inquiétant.**